



L'Association des parents de l'école libre d'Horion-Hozémont et l'UFAPEC

vous invitent à une conférence



UFAPEC

Union Francophone des Associations de Parents de l'enseignement Catholique asbl

- Comment gérer le temps consacré à Internet et aux écrans?
- Pourquoi les jeunes aiment-ils les réseaux sociaux?
- Comment éduquer les jeunes à Internet ?
- Comment accompagner les jeunes à devenir des internautes critiques et responsables ?
- Une brochure et un site
 www.internetalamai son.be regroupent
 10 questions autour d'Internet, des réseaux sociaux, des jeux en ligne,...
 Cet ouvrage propose des éléments de réflexion pour aider à apprécier la meilleure façon de gérer ces nouveaux médias.

Avec la participation d'Yves Collard, formateur Média Animation

Entrée libre

COMMENT GÉRER INTERNET ET LES ÉCRANS À LA MAISON ?

MARDI 3 MARS 2015 à 19H30



Rencontre d'informations et d'échanges pour parents du fondamental et du secondaire

ECOLE LIBRE D'HORION-HOZÉMONT RUE DU 11 NOVEMBRE, N°22 4460 HORION-HOZÉMONT

Inscription souhaitée: nathalie.joie.pirotte@gmail.com

